
  

 

Aspirantes a presidencia de CDHDF realizan primer debate 

En el encuentro, realizado por la Unión de Juristas, los contendientes 
pidieron más información acerca de este proceso de selección, pues 

algunos de los 24 aspirantes son completamente desconocidos 
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Hoy se efectuó el primer debate entre los candidatos a ocupar la 

presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal 
(CDHDF). 

 

En el encuentro Patricia Colchero Aragonés, José Enrique González 

Ruiz, y Édgar Cortés Morales, presentaron sus propuestas, 

coincidencias y diferencias. 
 

Al evento realizado y moderado por la Unión de Juristas, no acudió 

Mari Claire Acosta. 

 
Los tres contendientes coincidieron en que es necesario que los 

diputados locales den más información y transparencia en torno a 

este proceso de selección, pues algunos de los 24 aspirantes son 

completamente desconocidos hasta para sus propios contrincantes. 
 

Y otros no cumplen con el perfil solicitado por los diputados. 

 

"Hay un riesgo (por parte de los asambleístas salientes) como de ir 

dejando para el final todo, la depuración (de aspirantes), las 
comparecencias, y creo que sería mejor si se emprendieran ahorita 

acciones y se ejercieran facultades que ya es posible, lo que daría 

una mejor calidad al proceso (...) la Comisión de Derechos Humanos 

de la Asamblea en su convocatoria estableció una serie de 
compromisos como darle transparencia a través de la página web, 

con toda la información de los aspirantes (que no se ha hecho), y 

creo que nos da a los ciudadanos la posibilidad de conocer a los 

candidatos, cuál es su curriculum, porque no los conocemos", 
mencionó Édgar Cortés, activista social. 

 

Patricia Colchero, ex visitadora de la CDHDF, mostró su preocupación 

porque los diputados ya cuestionaron algunas postulaciones y no 
hicieron ninguna depuración entre los contendientes, lo cual los 



obliga a dar una explicación, aunado a que no se ha señalado cómo y 

cuándo serán las comparecencias a los aspirantes. 

 

Enrique González Ruiz, catedrático de la Universidad Autónoma de la 
Ciudad de México, dijo que hay falta de precisión en los criterios de 

los diputados para elegir a los candidatos finalistas. 
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